

Praxiseröffnung in Großhaarbach



Bürgermeister von Tettenweis Herr Robert Stiglmayr (v.r.), Frau Dr. med. Susanne Schinner (Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie), Herr Frank Tamm (Geschäftsführer Asklepios Klinik St. Wolfgang/Bad Griesbach)
– Foto: Nöbauer

Großhaarbach/Tettenweis. Auf dem historischen Venushof in Großhaarbach wurde am 1. Juni 2019 die erste Privatpraxis für Plastische und Ästhetische Chirurgie und mit Sicherheit überhaupt die erste Arztpraxis in der Geschichte Großhaarbachs eröffnet, wie Bürgermeister Robert Stiglmayr bei seiner Eröffnungsansprache an diesem wunderschönen Frühsommertag stolz herausstellte. Mit Frau Dr. Susanne Schinner hat Tettenweis nun eine sympathische und kompetente Fachärztin, die sich auf Brustoperationen, intimchirurgische Korrekturen und Faltenbehandlungen spezialisiert hat. Zur Eröffnung kam neben Bürgermeister Robert Stiglmayr auch Frank Tamm, Geschäftsführer der Asklepios-Klinik St. Wolfgang/Bad Griesbach, in der Frau Dr. Schinner als Belegärztin tätig ist. Die Gäste genossen eine Führung durch die stilvolle neue Praxis und einen entspannten Nachmittag im Garten des Venushofs.
– Schinner